



Erfahrungsbericht
von

Kurt Steinhauser!

Anbei ein paar Zeilen über
unseren einzigartigen

Bayerischen
Gebirgsschweißhund
(BGS) RICO!

Liebe Tierbesitzer!

Wir fütterten Rico vom Welpen bis zu seinem letzten Tag als Senior ausschließlich mit PETfit und er durfte immerhin schöne 13 Jahre alt werden. Kein einziges Mal war er krank oder hatte nur irgendwelche Probleme mit dem Magen oder Darm. Sicher, auch er hatte das große Glück von Natur aus immer „gesund zu sein“, aber die Wahl des richtigen Futters hilft wesentlich dazu bei.

PETfit ist nicht billig, aber nie habe ich daran gedacht das Futter zu wechseln. Qualität hat seinen Preis und das zu Recht. Mein treuer Gefährte war bis zur letzten Minute begeistert.

Liebe Grüße aus Bad Vöslau
Kurt

So lieber Josef, jetzt bin ich mit meinem Kurzbericht fertig und froh,
dass es PETfit gibt!